

Lema cuestiona a la Imm por su manejo de información sobre las playas y reclama más empatía; la comuna ofrece su respuesta

Principal



Publicada el: 30/01/25	Visitas: 85
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 42	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/lema-cuestiona-a-la-imm-por-su-manejo-de-informacion-sobre-las-playas-y-reclama-mas-empatia-la-comuna-ofrece-su-respuesta_16290.php

LEMA CUESTIONA A LA IMM POR SU MANEJO DE INFORMACIÓN SOBRE LAS PLAYAS Y RECLAMA MÁS EMPATÍA; LA COMUNA OFRECE SU RESPUESTA

Principal

Lema cuestiona a la Imm por su manejo de información sobre las playas y reclama más empatía; la comuna ofrece su respuesta

La Intendencia de Montevideo confirma que las 19 playas habilitadas son seguras para disfrutar de un buen baño, sin registrar hasta ahora problemas de salud asociados a su uso.

Críticas sobre la Información de las Playas de Montevideo

Martín Lema Cuestiona Transparencia de la IMM sobre Playas de Montevideo

Fecha: [Fecha de publicación] El precandidato a la Intendencia de Montevideo por el Partido Nacional, Martín Lema, expresó sus preocupaciones en relación a la información que, según él, la comuna ha ocultado sobre el estado de las playas.

En sus declaraciones, Lema subrayó: "Si se tenía información que daba cuenta a través de mediciones que había un riesgo en la salud y no se comunicó, es una enorme irresponsabilidad. Debería determinarse quiénes son los responsables de ocultar y no comunicar a la gente los riesgos en la salud que existían en las diferentes playas de Montevideo".

Además, Lema hizo hincapié en la necesidad de una comunicación más efectiva: "No te pongas tan jurista o tan aferrado a la normativa.

Avisa que hay un riesgo a la salud, sé más pragmático, tené más empatía, tené sensibilidad con la gente que se baña en las playas de Montevideo".

También recordó que el año pasado, 85 de 92 nadadores resultaron intoxicados, indicando que la Intendencia de Montevideo (IMM) adoptó una "postura soberbia y negacionista queriendo cambiar la realidad".

Por su parte, la IMM emitió un comunicado este jueves, donde afirmó que "las 19 playas de Montevideo habilitadas son aptas para baños" según la guía del Ministerio de Ambiente del año 2021. La comuna invitó a los vecinos y vecinas a consultar su página web para informarse sobre las playas habilitadas y la calidad de agua.

El comunicado sostiene que en las playas de Montevideo se bañan unas 10.000 personas diariamente y que hasta la fecha no se han reportado casos que vinculen problemas de salud con el uso de estas playas.

Asimismo, se hace referencia a la Resolución N°852-2020 del Instituto Nacional de Derechos Humanos, que establece que el Ministerio de Salud Pública no ha recibido denuncias relacionadas con afectaciones a la salud por contaminación fecal en las playas. La IMM también destacó que realiza un monitoreo sistemático de las playas para evaluar su calidad y definir su aptitud para baños, siguiendo los lineamientos de la Dirección Nacional de Control y Evaluación Ambiental (DINACEA) del Ministerio de Ambiente.

Fuente: Subrayado

Imágenes

LEMA CUESTIONA A LA IMM POR SU MANEJO DE INFORMACIÓN SOBRE LAS PLAYAS Y RECLAMA MÁS EMPATÍA; LA COMUNA OFRECE SU RESPUESTA

uestiona a la imm por su manejo de informacion sobre las playas y reclama mas empatia la comuna ofrece su re

Tags

ministerio, problemas, nacional, intendencia, comunicado, seguras, montevideo, ambiente, habilidades, confirma, calidad, registrar

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Montevideo confirma que 19 playas de la ciudad están listas y seguras para disfrutar de un buen baño*
- 4.0 *** *Martín Lema afirmó que se percibe un "ambiente de transformación" en Montevideo y se muestra optimista respecto a la victoria de la coalición*
- 4.7 *** *En el marco del esperado encuentro Lema-Bergara en Montevideo, Goñi afirmó que "Lema posee un gran potencial para transformar el rumbo de la historia*
- 4.7 *** *Martín Lema cuestiona la situación de la Im, alegando que depende de la Ute; la comuna se defiende y rechaza las afirmaciones*
- 4.3 *** *La directora de Medio Ambiente de la Idm confirma que todas las playas de Maldonado son seguras para disfrutar de un baño refrescante*
- 3.7 *** *Martín Lema se posiciona como candidato a intendente de Montevideo: "Las calles serán nuestras oficinas", aseguró*
- 4.0 *** *El Partido Nacional nombrará a Lema como su candidato para la*

Imm: "Tiene lo que se necesita para transformar el futuro", afirmó Goñi

3.6 * *Conflicto entre Martín Lema y la Intendencia de Montevideo por el colapso del colector cloacal*

4.0 * *Lema desestima las estadísticas de Ojeda y asegura que Delgado se encuentra en óptimas condiciones*

3.7 * *Tensión política en Montevideo: Martín Lema y Carolina Cosse debaten sobre la gestión de la Intendencia*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo